

2025-06-02

## Participación de 14.91 % en elección judicial en CDMX: Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/participacion-de-14-91-en-eleccion-judicial-en-cdmx-brugada/>

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, calificó como un hecho histórico y sin precedente las votaciones para elegir al Poder Judicial realizadas este domingo primero de junio, en donde destacó la participación de las y los capitalinos, pues se registró una participación de 14.91 por ciento, una de las más altas en todo el país.

«Un aplauso a todos y todos los participantes, nuevamente protagonistas de un hecho histórico en el país. En especial, quiero reconocer a las y los capitalinos por su compromiso con la democracia y su profundo amor a México, ayer tuvimos una participación de 14.91 por ciento, una de las más altas de todo el país», afirmó.

De igual forma, la mandataria capitalina reconoció el interés de todo el pueblo mexicano, quienes por primera vez colocaron como tema de conversación los trabajos de jueces, magistrados y ministros.

"13 millones de mexicanos y mexicanas decidieron participar para seguir haciendo historia y nos hemos convertido en el primer país que elige a todas sus autoridades judiciales. (...) Empieza un proceso de transformación de este poder que haga a un lado la corrupción y los intereses particulares, por eso el pueblo ayer tomó la decisión de salir a votar y poner en el centro a la justicia ya los ciudadanos y ciudadanas", expresó.

Finalmente, Clara Brugada agradeció el trabajo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), así como del Instituto Nacional Electoral (INE) y funcionarios de casilla, quienes en coordinación lograron una jornada electoral trascendental.